



Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2024

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD, Änderung des Patentgesetzes; Vernehmlassung

P240733

BER JSD vom 20.08.2024

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Entwurf einer Vernehmlassungsantwort an das EJPD.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt begrüsst die vom Bund vorgesehene Revision des Patentgesetzes. Die Anpassungen erfolgen im Bereich der Pflanzenzucht. Die Errichtung einer Clearingstelle am Eidgenössischen Institut für Geistiges Eigentum ermöglicht es den Züchterinnen und Züchtern, bereits in einem frühen Stadium zu überprüfen, ob eine Sorte, die sie in ein Zuchtprogramm aufnehmen wollen, von einem Patent betroffen ist.

